

Herzlichen Dank

für die überaus grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Mann, unserem Vater, Schwiegervater, Grossvater, Urgrossvater und Bruder

Ernst Früh-Lorenz

erfahren durften.

Wir danken allen herzlich, die mit Ernst im Leben verbunden waren und ihm in Freundschaft begegnet sind.

Herzlichen Dank für die mitfühlenden und tröstenden Worte, die Hilfsbereitschaft sowie die Blumen und Spenden.

Einen speziellen Dank geht an Frau Pfarrerin Maren Büchel für die einfühlsamen Worte und würdige Feier zusammen mit der musikalischen Umrahmung.

Einen besonderen Dank geht an Herrn Hans Zollinger für den Fahngruss der ehemaligen Kantonalen Feuerwehr Instruktoren.

Auch danke sagen möchten wir der Spitex Seen und dem Altersheim Peteracker Rafz für die liebevolle Pflege während seiner Leidenszeit.

Rafz, im November 2018

Vreni Früh mit Familie